

花園小 今週のピックアップ

平成24年

5月7日～

5月11日

日本赤十字社より、本校が多年（15年）にわたり赤十字事業の進展に尽したことに對して、**銀色有功章**をいただきました。5月7日（月）の朝会には校長先生より全校児童にも紹介がありました。今後も地道な活動を続けていきたいと思ひます。



立派な楯の「銀色有功章」

5月8日（火）、**2年生の交通教室**が行われました。2年生は自転車の初歩的な乗り方を指導していただきました。

まだ、乗り慣れず、出発・停止がフラフラという児童も何人かいました。道路で実際に乗るときはお家の方で制限を加えていただきながら、危険がないよう声かけをお願いします。



後ろを確認して、止まるよ！

英語活動の授業が始まりました。

今年からALTとしてエヴリン先生が配置されました。女性の方で、とても表情豊かで明るい方です。子どもたちも楽しそうに英語活動の授業をしています。



書画カメラを使って説明

5月11日（金）、本年度最初の**校内研究授業**が6年2組で行われました。

本校では、昨年度より「自らの考えを表現する児童の育成を目指して」を研究テーマとして全職員で研究に取り組んでいます。また、サブテーマとして「ICT機器の活用による話し合いを大切にしたい授業づくり」とし、積極的にICT機器の活用に取り組んでいます。今後も、授業参観等でICT機器を活用した授業を公開していくとともに、自らの考えを表現する児童の育成に取り組んでいきたいと考えています。



なるほど！